

Asociación de Guías de Naturaleza de Pedernales

Nota de Prensa



En la mañana de hoy viernes santo, hacemos denuncia en nombre de la asociación de guías turístico de Pedernales, contra la acción que ejecutara un mayor del ERD, contra los guías turístico de pedernales, quienes encontrándose en su centro de visitación en cabo rojo con 25 turistas visitantes, quienes en el lugar desayunarían, recibieron agresiones, no consideraron su presencia, tampoco preguntaron si tenemos o no permisos para la operación, tampoco presentaron una orden para que desalojáramos el lugar, de forma abusiva, desconsiderada y desorganizada de este mayor acompañados de otros agentes de la armada. Nosotros tenemos nuestro permisos de operación acreditada por el ministerio de turismo, la caseta cuenta con los permisos pertinentes de ante la construcción del mismo, mismo que fue financiado por el banco mundial en el 2006, en el lanzamiento de proyecto de promoción ecoturística Cabo Rojo Bahía de las águilas, apoyado por el cuerpo de paz en Rep. Dom, la fundación panamericana para el desarrollo fronterizo, la Asociación para el desarrollo sostenible de la provincia de pedernales, además de los permisos de la armada dominicana (capitanía de puerto), Ministerio de Medio ambiente, ayuntamiento y la sala capitular, y la oficina de turismo.

No creemos que eso es lo que merecen los pedernalences, aun cuando el presidente de la república prometió que pedernales sería el mayor beneficiario de las inversiones de un desarrollo sostenible, no es lo que el presidente quiere, pero se le esta dando la espalda al pueblo aun al inicio de la primera etapa de este desarrollo turístico. Los visitantes que teníamos en este momento se llevan una mala impresión y agresión verbal de este oficial, que no permitió que el personal guía que se encontró en el momento pusiera cerradura indicando que no tenemos ningún derecho y que la cerradura la pondría el, no la de nosotros que tenemos que salir del sitio.

Ohhh, hasta donde llegaremos, cuando creíamos que tendríamos el respaldo ahora quieren sacarnos de nuestro municipio que con tanto

sacrificio venimos aportando al desarrollo, aun cuando nadie lo quería, cuando no había nada. Ahora nos venden a espaldas del pueblo, para que otros se aprovechen y nos destruyan,

Hacemos un llamado al presidente de la república dominica Luis Rodolfo Abinader Corona y al director de alianza publico privada a que investiguen si es eso lo que se le prometió a Pedernales, si es eso que nos merecemos y que, si por alguna razón tendremos que retirarnos del sitio que seamos notificado y reubicado en lugar estratégico, porque no quedaremos en el aire. Lo hemos dado el todo por el todo.